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Avec ce Dimanche entre l’Ascension et la Pentecôte,
nous sommes dans la  Neuvaine de jours qui  a préparé les
Apôtres à la venue de l’Esprit-Saint...et par la même occasion,
nous sommes dans la neuvaine qui nous prépare nous aussi à
l’accueil de ce même Esprit-saint... C’est d’ailleurs à partir de
ces   9  jours  entre  l’Ascension  et  la  Pentecôte  que  s’est
développée la  pratique des neuvaines  dans l’Église.  Aussi
puisque  ce  Dimanche  a  été  retenu  pour  être  la  «Journée
mondiale  des  communications  sociales »  il  me  semble  que
nous avons là une intention toute trouvée et particulièrement
importante  comme  supplication  à  l’Esprit-Saint,  l’Esprit  de
Lumière.

Ceci  dit,  il  n’est  sans  doute  pas  banal  d’entendre
aujourd’hui ce passage d’Évangile selon St-Jean où Jésus dit
“Qu’il prie pour nous”... Nous l’avons entendu: ”Je ne prie pas
seulement pour ceux qui sont là, mais je prie pour ceux qui
accueilleront leur parole et qui croiront en moi” ... Donc Jésus
a prié pour nous.

Et quel est le contenu de cette prière de Jésus ?

Eh bien, il prie pour que nous ne fassions qu’un avec lui
et  son  Père...  En  d’autres  termes:  il  prie  pour  que  nous
l’aimions et pour que nous nous aimions du même amour que
lui-même aime son Père  et qu’il est aimé du Père (donc de
l’amour de l’Esprit-Saint, puisque l’Esprit-Saint c’est  l’amour
échangé entre le Père et le Fils)... Mais par le fait même, en
demandant que nous aimions de cette manière, il  prie pour
que nous trouvions notre véritable identité humaine... Oui, qui
sommes-nous  exactement  ?  Pour  quoi  existons-nous  ?  Et
bien,  justement,  en  priant  ainsi,  Jésus  prie  pour  que  nous
puissions  enfin  réaliser  que  nous  ne  serons  profondément
nous-mêmes (pleinement des êtres humains, images de Dieu)
qu’à la condition de ne faire qu’un avec l’amour du Fils pour le
Père  et du Père pour le Fils; Si bien que, lorsque Jésus dit:
“Je leur ai donné la gloire que tu m’as donnée”, cela revient à
dire  :”Je  les  ai  rendus semblables  à  ce  que nous sommes
nous-mêmes, le Père et le Fils, dans la communion de l’Esprit-
Saint”... C’est ça le sens et le but de la prière de Jésus: que
nous devenions semblables à Dieu dans sa manière d’aimer.
(Et  cela,  il  n’y  a que l’Esprit-Saint  qui  peut  nous en rendre
capables).

Justement,  ne  nous  y  trompons  pas,  puisque  cette
identification avec l’amour du Père et du Fils qui supprime tous
les décalages, tous les clivages entre ce que nous disons, ce
que  nous  croyons   et  ce  que  nous  faisons,  (puisque  cette
identification) n’est possible qu’avec la venue de l’Esprit-Saint,
cela  dit  bien  que  nous  sommes  là,  dans  un  souhait  qui
dépasse nos seules forces humaines (“J’voudrais ben, mais
j’peux point” chantait Annie Cordy)... Pour nous en convaincre,
il suffit de voir toute la difficulté que nous avons, par exemple,



 à aimer certaines personnes qui ne nous reviennent pas ou
qui nous ont déçus... Ou bien, quelle difficulté nous avons à
faire passer les valeurs spirituelles avant la préoccupation des
biens de ce monde (nos toilettes, nos voitures, nos maisons,
ce qu’on va dire ou ce qu’on va penser de nous etc...etc...)...
Certes, on croit bien, comme ça, à la vie éternelle et même,
que  c’est  quelque  chose  de  très  important,  mais  l’idée  de
quitter cette terre, très habituellement, ne nous sourit  quand
même pas plus que ça... On sait, et même peut-être qu’on dit
que Dieu ne veut que notre plus grand bien quoi qu’il arrive;
mais  dans  le  concret,  on  est  souvent  beaucoup  plus
préoccupé de trouver des combines pour satisfaire nos envies
du moment  que pour  nous abandonner  entre  les  mains  de
Dieu et pour réaliser ses projets à Lui.

Or,  s’il  en  est  ainsi:  que  nous  sommes  capables  de
grands désirs de Dieu et des choses spirituelles, mais très peu
capables  de  parvenir  à  les  vivre  concrètement,  jusqu’à  les
faire  passer avant  tout  le  reste...  Oui,  s’il  en est  ainsi,  cela
confirme que nous avons réellement besoin de la Prière de
Jésus et de la Force de l’Esprit-Saint qui doit venir.

Aussi, en ces jours qui nous séparent de la Pentecôte,
accueillons particulièrement cette Prière où Jésus “prie pour
nous” et  (puisque d’après l’apôtre St-Jean  « le Père ne peut
rien  refuser  à  ce  Fils » qui  a  toujours  fait  sa  Volonté)
demandons-lui la grâce d’avoir un grand désir de l’Esprit-Saint
pour qu’à la manière dont il  a transformé les Apôtres et les
premiers disciples, il nous donne de ne faire qu’un, nous aussi,
avec l’amour de Dieu, afin que le monde reconnaisse alors
que Jésus est bien l’envoyé du Père,  si nous produisons de
fait le fruit de sa prière:  “Que leur unité soit parfaite; ainsi le
monde saura  que tu  m’as  envoyé,  et  que  tu  les  as  aimés
comme tu m’as aimé”.
 
    Osons particulièrement le croire en ces jours de préparation
à la Pentecôte et, lâchant prise sur trop de nos préoccupations
terrestres, en ouvrant généreusement nos cœurs à l’action de
l’Esprit-Saint, nous pourrons alors  témoigner que la prière de
Jésus n’a pas servi à rien  lorsque tout étonnés nous verrons
notre terre en porter les fruits merveilleux de l’Amour,  de la
Confiance et de la Paix. Amen !


